

Un hombre sin propósito definido
es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

La Asociación de Estudiantes y el Centro Social Guanacasteco

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Año XII | Apartado 1165 | San José C. R., Miércoles 11 de Octubre de 1944 | N° 408

Aplauden nuestra labor

en defensa de las Juntas de Abastos que desde El Guanacaste hemos estado librando

Señor Director de
"El Guanacaste"
Estimado Sr. Director:

Lo felicito por su brillante labor en el vespertino de nuestra pampa, el que hace Patria, el único periódico que he podido ver en sus líneas que sale en defensa de las Juntas de Abastos; esta organización que forman un grupo de ciudadanos desinteresadamente, sin cegueras de viles intereses que manchen el oro de la conciencia que nos guía honradamente. El comerciante en nada se ha perjudicado, mucho menos el agricultor, nuestra única labor ha sido favorecer muchos hogares pobres, volver con nuestras disposiciones caritativas la alegría a los rostros llorosos de muchos centenares de niños que peñan su alimento preferido: el arroz y frijoles y que por el alto costo, los jefes de familias no podían comprar; esta ha sido la actuación de la Junta Popular de Abangares, actuar sin perjuicio del agricultor ni comerciante.

Se avecinan las riegas de frijoles, los agricultores no disponen de cuchillos, en plaza no se consiguen, encarecemos al señor Ministro de Agricultura dar medidas sobre esta difícil situación del agricultor de Abangares que necesita este artículo que tanta falta nos está haciendo.

En breve doy a conocer con un apunte que interesará a muchas personas que están en la creencia que las Juntas de Abastos tienen la culpa que el agricultor no siembre — a ello me refiero. Todos conocemos la difícil situación del mundo para garantizar la libertad de todas las Naciones Soberanas, y para esa dura lucha necesitan quitarnos la producción de herramientas que consumen estas naciones en sus diversas labores, y es así como ha venido la escasez.

También refiérome a lo siguiente: el agricultor no pierde, al contrario, este es el tiempo que más ganancias ha tenido. Yo me crié en las duras labranzas de la tierra, conozco las duras faenas, tristezas y alegrías del agricultor, siempre ha sido víctima del comerciante desde tiempos históricos, y hasta ahora el comerciante astuto quiere declinar el fardo de responsabilidad a los grupos de ciudadanos que forman las Juntas de Abastos, amigos del pueblo y del agricultor; hace cinco años, en el mercado de esta plaza, se vendían frijoles a cinco y seis colones, café \$ 25.00 y \$ 30.00, maíz 35 y 40 colones, etc. Cuántos quintales de frijoles tenían que vender en aquellos días para comprar un cuchillo en \$ 7.50 un iribajado? Está claro, de quintal y medio a dos quintales; vamos adelante, en los actuales tiempos venden a 35 y a 40 colones quintal de frijoles, y la Ley de Abastos tiene los cuchillos a diez colones cincuenta céntimos; halagadoras ganancias tienen nuestros agricultores en todo lo que siembra, en todo lo que se dedica, cría ganadera, cerdos o de aves de corral; pero con todas estas muestras prósperas del campeonado de nuestra Costa Rica, más de una persona dice: «la ruina del país se debe a las disposiciones de Abastos».

Cultivemos la tierra y ella nos recompensará con creces; dejemos de inculcaros la cizaña, fomentemos el privilegio agrícola y veremos en los campos la espiga florecida y entonces habremos salvado a nuestra Patria.

Lo autorizo, señor director, si a bien lo tiene publicar esta carta.

Con muestras de infinitos agradecimientos por gentiles bondades.

Soy de Ud. Atto. S. S.,
José Y. Prieto R.

El Jefe Político de Bagaces

ha moralizado bastante la vida libertina de aquel pueblo
Ha perseguido con celo ejemplar a la niñez que se entretenía en juegos prohibidos por la ley

Nos han escrito de Liberia informándonos que el actual Jefe Político de Bagaces, don Gilberto Crespi, es un funcionario público cumplidor de su deber, pues en los pocos meses que lleva de actuar en Bagaces, ha moralizado bastante la vida libertina que aquel pueblo en otros tiempos llevaba. El diligente funcionario ha puesto todo su empeño en

alejar a los niños de los juegos prohibidos, pues este es uno de los más feos espectáculos que ha logrado vencer don Gilberto, con celo ejemplar del funcionario, que se preocupa por los futuros hombres, sobre los cuales descansará el altar de la patria.

Nuestra felicitación a don Gilberto por la preocupación de cumplir con su deber.

Con la cooperación del Ing. don Guillermo Grillo, la exposición ganadera de Guanacaste se llevará a efecto

El caballero don Elías Baldoceda, desmintió una afirmación del «Diario de Costa Rica», donde se decía que estaba a punto de fracasar la primera exposición ganadera que se efectuará a principios de este año, pues don Elías Baldoceda, como buen guanacasteco, se apresuró a desmentir la falsa noticia en los siguientes términos: «Tenemos aquí en Liberia elementos muy capacitados y de empuje, juventud que llevará a buen

término la exposición en asocio de don Guillermo Grillo, activo representante de la Secretaría de Agricultura, y se hará la exposición cantonal, rústica, si no puede el Gobierno ayudar, y extensiva a toda la provincia si se puede disponer de lo acordado por el Congreso».

Ya saben, pues, los guanacastecos que estén interesados en este evento ganadero, que habrá exposición con la ayuda o sin la ayuda del Gobierno.

Al través de un Ventanal Cívico

Noguera Gómez

De las publicaciones que se han hecho sacamos la conclusión de que las circunstancias le han servido a este famoso General para poner en tensión el espíritu costarricense y para que ciertos periódicos alabaran el arrojo y patriotismo de un individuo que ha servido de cabrito de Israel. Más hubie

ra valido al General Noguera no haberse metido en semejantes honduras.

Balldano Espinach

El Dr. Espinach le dice a su colega Balldano, por patriotismo naturalmente su reelección es antidemocrática, pero la mía es la expresión genuina del pueblo. Así entienden la democracia

Pasa a la página 4

Iniciamos esta sección haciendo referencia a un asunto que nos interesa aclarar para que se forme un juicio exacto acerca de la rectitud de nuestras actuaciones a favor del Guanacaste y se vea, en su cruda realidad, el papel interesado y egoísta que ha movido a varios integrantes del Centro Social Guanacasteco, a declararnos una guerra velada y tendenciosa.

Nosotros fuimos llamados en cierta ocasión por varios señores, entre los que podemos señalar a don Remberto Briceño, a una reunión en que se trataría de fundar, con asiento en la ciudad de San José, una organización de guanacastecos, para trabajar en bien de la provincia. Fuimos a esa reunión porque llevamos muy hondo un amor puro a nuestra tierra y porque queríamos trabajar hombro a hombro y honradamente a la par de los guanacastecos que nos llamaban.

Sin embargo y pese a nuestra intención de colaborar con ellos, nos mostramos reservados al principio, por esa sorda desconfianza que llevamos los jóvenes con respecto a los viejos que hasta hoy, sólo le han dado a la provincia desventuras. Nosotros no teníamos plena seguridad de que los ideales que nos fueron presentados por ese grupo de guanacastecos, fueran realmente sentidos. Por eso teníamos cierta desconfianza. Pero el tiempo pasó y al ver en cierta forma una posibilidad mayor de ayuda al Guanacaste, en una organización como la que se iniciaba, nos decidimos al fin a trabajar abiertamente por el Centro Social Guanacasteco. Se eligió la primera Directiva y un estudiante entró a formar parte de ella. Sentíamos que estando representados en la directiva, tal vez podríamos actuar de tal modo que las cosas marcharan como lo indicaba nuestro sano idealismo. No ocurrió todo como lo pensábamos nosotros; pero nos dimos cuenta de que nuestro trabajo tendría que desarrollarse entre un mar torvo de intrigas bajas y que nuestro papel en el futuro era, el de desparazar a los intrigantes para que el movimiento no fracasara o se desnaturalizara. Nuestra convicción de luchar por el saneamiento del grupo, se acentuó más todavía cuando vimos, a raíz de los festejos que se organizaron para conmemorar la Anexión del Guanacaste a Costa Rica, cómo se hacían la guerra ciertas personas, cómo pugnaban por ser los primeros en ir ante el Presidente de la República a decirle que ellos eran los que estaban haciendo la fiesta. Vimos también con dolor que dentro del grupo se echaban sombras sobre la honorabilidad de los compañeros, sin compasión de ninguna clase. Se hacían los juicios más denigrantes de los miembros, solamente porque esos miembros trabajaban y luchaban a fin de que los festejos resultaran lo más lucidos posible. En último término, y esto es lo más indignante, vimos a cierto sector del Centro Social Guanacasteco, tratando de boicotear los festejos organizados. Hubo miembro directivo, que anduvo por las calles pregonando, anticipadamente, el fracaso de esos festejos, solamente porque no se habían organizado los actos que él quería que se organizaran.

Repugnancia y asco al mismo tiempo nos hicieron meditar nuestra actitud futura. O nos separábamos del Centro por la bajeza de precederes de ciertas gentes, o hacíamos un intento postrero para rescatar el movimiento de manos de los intrigantes. Nos decidimos por lo último. Poco después de los festejos que organizó el Centro Social el 25 de julio, se llamó a la elección de una nueva directiva. Pensamos nosotros que ese era el momento propicio para imponer nuestra moralidad y rectitud, mediante la elección de una directiva en la que hubiera mayoría de miembros jóvenes y estudiantes. Llegamos a la elección y en realidad, la papeleta presentada por nosotros triunfó injosamente, con lo cual quedaban excluidos de la dirección del movimiento, las personas que con sus actos, ya casi habían dado al traste con él.

Pero esos señores no podían resignarse a eso. A ellos les gusta transitar por los vericuetos oscuros y torcidos, y no por los senderos luminosos de rectitud, por los que transitamos nosotros. En las sombras de la noche, furtivamente, se reunieron e hicieron una nueva directiva, de la cual quedamos excluidos los estudiantes. Ya anteriormente nos habían negado los fondos que había en caja. No concebían que nosotros manejáramos esos fondos. Llegaron en último término, para justificar esa negativa, a decir que nosotros nos queríamos robar ese dinero. Pues bien; formaron su directiva y la inscribieron y ahora ya van a fungir legalmente, de acuerdo con la ley de asociaciones. Una situación de facto, una situación de mala fe, se ha legalizado. A nosotros no nos afecta ese asunto; y no nos afecta porque pensamos que más bien hemos ganado con la exclusión de que se nos hizo objeto. Así nos alejamos de ese grupo de intrigantes, que en realidad, lo que buscan es especular con su guanacastegismo espectacular y nada sincero.

Asociación de Estudiantes Guanacastecos

En el Guanacaste no hay machetes

De todas partes de nuestra provincia nos llega el clamor de los agricultores que no tienen machetes, instrumento indispensable para labrar la tierra, y que por tal motivo no podrán sembrar ni para el gasto de sus respectivos hogares, mucho menos producir para ayudar al consumo interno del país. Como se comprenderá el asunto es grave si se toma en cuenta que los habitantes del Guanacaste casi nunca han sido consumidores internos de los artículos que produce el país, sino más bien abastecedores de esos mismos artículos que consumen los habitantes de la República y si ahora por falta de herramientas se convierten en consumidores de lo poco que producen los pueblos del interior, se agudizará más nuestra escasa producción.

En días pasados leímos un cargo que le hacía un semanario capitalino al Sr. Secretario de Agricultura de que él le había vendido las partidas de machetes que estaban destinados a aquella región a un comerciante de Turrialba y como el Sr. Peralta no ha desavencado el cargo, nosotros le pedimos, muy atenta y respetuosamente, explicarnos las razones que tuvo para dejar sin ninguna partida de machetes para el Guanacaste, lugar que nos parece debió haber preferido el Sr. Peralta, ya que la falta de vías de comunicación rápida a los diferentes lugares de aquella vasta región, hace imposible el traslado de artículos de primera necesidad, en consecuencia aquellos habitantes sufrirán menos pudiendo producir los artículos que ellos consumen que teniendo que comprarlos en los mercados del interior porque saben que nunca les llegarán cuando ellos los necesitan.

Le dejamos hecha formal petición al gobierno para que resuelva el serio problema de la falta de machetes en el Guanacaste para que aquellos habitantes no se conviertan en consumidores de los productos que producen los habitantes del interior, agravándose con ello el problema de la escasa producción que cada año se viene acentuando más en el país.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación. Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1 8 5 2

San José, C. R.

los accesorios de su automóvil neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

Calle 13 — Avenida 3

Si ud. quiere ser ALGO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno

DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrezco la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ,
Director.

quiere usted

economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacífico

Teléfono 4569 - Apartado 963

Para todos sus trabajos de Ingeniería diríjase a la oficina de ingeniería

Apartado 523 — San José, — Calle 3, Avenidas 1/3

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 66 San José, C. R.

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

No se deje engañar!!

Para mantener sus animales Sanos exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace mucho tiempo por el Servicio de Veterinaria del

Departamento Nacional de Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del País

Jesús Cedeño Succs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarcia como: alforjas, jiquemas, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.

Frente al "Gremio" Tel. 4522

Sulfanidol

Para el tratamiento de la MAMITIS mediante inyección intramamaria.

Indicado en todos los tipos de esta tan común enfermedad

Sulfasol

PARA USO EXTERNO:

Una especialidad sin igual para curar infecciones, punzadas con clavos, piquetes, abscesos abiertos, heridas con alambres o rejas supurantes, etc.

Ambas preparaciones son de la Casa

FORT DODGE

Solicítenos más detalles

Departamento Veterinario

Almacén KOBERG, S. A.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368

de Camilo de Mezerville Q. H. 50 vs. E. Botica Doloroi

Especialidad para familia

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Relojería y Joyería

JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte

Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas frente a la Automotriz

Hotel Rivas

Frente al Parque de Liberia

ATENCION ESPECIAL

Espléndido servicio de cantina

A. RECIO

Anunciese Ud. en El Guanacaste

MUEBLERIA

Enrique GOMEZ & Co.

TELEFONO 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y leaquilta — muebles. —

150 varas al Este del Teatro Adela. Avenida Central

RECUERDE NUESTRO TELEFONO 5634

ida Melcochas

La Estrella

Sanas y alimenticias

Las que no deben faltar en ningún establecimiento

TELEFONO 2909. — San José — APARTADO 973

Agente en Puntarenas Abel Salazar F. Succs.

Con nuestros suscritores:

Causas ajenas a nuestra voluntad nos cohiben servirles el periódico 1, 10 y 20 pero les daremos los 3 números mensuales como es nuestro compromiso

La Administración

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya **Marciano de la O.**

Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Octubre 1944

Ballena y Bolsón con escala en Humo

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena
	H. M.	H. M.
Lunes 2	21	4 del 3
Jueves 5	23	6 del 6
Martes 10	3	10
Viernes 13	6	13
Lunes 16	20	3 del 17
Jueves 19	22	5 del 20
Lunes 23	24	7 del 24
Viernes 27	4	11
Lunes 30	20	3 del 31

MANZANILLO

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Manzanillo
	H. M.	H. M.
Domingo 1	24	3 del 2
Viernes 6	3	6
Lunes 9	6	9
Viernes 13	10	13
Domingo 15	24	3 del 16
Viernes 20	2	5
Lunes 23	4	7
Viernes 27	8	11
Domingo 29	23	2 del 30

PUERTO THIEL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel
	H. M.	H. M.
Domingo 1	22	3 del 2
Miércoles 4	24	5 del 5
Lunes 9	4	9
Miércoles 11	6	11
Domingo 15	22	3 del 16
Miércoles 18	23	4 del 19
Lunes 23	2	7
Jueves 26	5	10
Domingo 29	21	2 del 30
Martes 31	25	4 1º Nov.

COROZAL Y JICARAL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	H. M.	H. M.
Miércoles 4	24	5 del 5
Miércoles 11	6	11
Miércoles 18	23	4 del 19
Jueves 26	5	10
Martes 31	23	4 1º Nov.

JICARAL Y COROZAL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	H. M.	H. M.
Lunes 2	23	4 del 3
Sábado 7	2	7
Martes 10	5	10
Sábado 14	9	14
Lunes 16	22	3 del 17
Viernes 20	24	5 del 21
Martes 24	2	7
Sábado 28	7	12
Lunes 30	22	3 del 31

SAN LUCAS Y LEPANTO

Fechas	Salidas de Puntarenas	
	H. M.	
Sábado 7	8	
Sábado 14	8	
Sábado 21	8	
Sábado 28	8	
Sábado	8	

BEBEDERO

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
	H. M.	H. M.
Martes 3	22	4 del 4
Sábado 7	1	7
Miércoles 11	5	11
Viernes 13	20	2 del 14
Martes 17	22	4 del 18
Viernes 20	23	5 del 21
Miércoles 25	2	8
Sábado 28	6	12
Martes 31	22	4 1º Nov.

PUERTO JESUS

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Pto. Jesús
	H. M.	H. M.
Domingo 1	22	3 del 2
Viernes 6	1	6
Lunes 9	4	9
Viernes 13	8	13
Domingo 15	22	3 del 16
Jueves 19	24	5 del 20
Lunes 23	2	7
Viernes 27	6	11
Domingo 29	21	2 del 30

CHOMES y SANTA JUANA

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
	H. M.	H. M.
Domingo 1	12	15
Jueves 5	2	5
Domingo 8	5	8
Miércoles 11	8	11
Domingo 15	12	15
Jueves 19	2	5
Domingo 22	3	6
Jueves 26	7	10
Domingo 29	10	13

PAQUERA

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Paquera
	H. M.	H. M.
Domingo 1	11	14
Domingo 8	4	7
Domingo 15	11	14
Domingo 22	2	5
Domingo 29	9	12

POCHOTE

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pochote
	H. M.	
Sábado 9	3	7
Viernes 1	22	2 del 14
Sábado 23	1	5
Sábado 68	8	12

TAMBOR

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Tambor
	H. M.	H. M.
Miércoles 4	6	10
Miércoles 18	6	10

Es un muchacho humilde de Cañas Dulces, pero no por ser humilde deja de llevar en su cerebro la chispa del indio chorotega que lo hace ver más allá del solar hogareño y que desea ver sus anchurosas pampas cruzadas de carreteras, para sacar los múltiples productos que aquellas ubérrimas tierras son capaz de producir; también le preocupa la construcción de colegios con el fin de lograr todos los valores que se pierden en la masa ignara de los pueblos por falta de la luz que alumbré el camino de superación; y qué decir de las faltas de cañerías donde se pesa la salud de los pueblos?, todas estas obras buyen en el cerebro de Marciano como una eterna pesadilla y por eso nos escribió una carta plena de sinceridad que ha hecho vibrar a nuestro espíritu que dormía saboreando el amargor del escepticismo Su carta ha venido a borrar el dolor interno que nos produce la indiferencia de los guanacastecos en los asuntos públicos y a llenarnos de en-

SEÑOR GANADERO:

Arsenipur

"La Salud de sus animales"

conocido producto veterinario que emplean permanentemente los grandes ganaderos y hacendados del país.

Pestes

Diarreas

Asoleos

Raquitismo

se cura rápidamente bajo la acción

benéfica de

ARSENIPUR

De venta en Boticas y Almacenes de todo el país
Distribuidor Laboratorios CARLOS VIQUEZ

SAN JOSE

tuslismo al decirnos: «Quiero colaborar con ustedes para ver a mi provincia cruzada por carreteras, ver construidos colegios y cañerías, pero como carezco de la cultura necesaria para escribir, les ofrezco mis servicios como agente de «El Guanacaste». Una cosa si les pido, que me manden el rollo de periódicos personalmente a mí, con el fin de

Pasa a pág. 4

Atención!!

Señores Ganaderos

No deje que el aborto mutile su ganado.



VAYA A LA SEGURA!!

Vacune con la VACUNA BRUCHELLA ABORTUS de CUTTER. Cultivo del famoso Tipo 19 recomendado por el Departamento de Industria Animal de los Estados Unidos para la protección de por vida de sus novillas contra el Aborto Contagioso o enfermedad de Bang.

Solicite más informes a los Distribuidores Exclusivos de los LABORATORIOS CUTTER en su DEPARTAMENTO VETERINARIO

Costa Rica Dental & Medical Supply Co.

Dr. M. Fischel

Frete al costado Norte de la Plaza del Correo

Teléfonos: 2683 - 6047

Apartado 434

SAN JOSE

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO se embarcará nada que no haya sido pagado previamente.—LA EMPRESA.

Alice's store

APARTADO 703 — TELEFONO 5312

Surtido renovado de los más bellos souvenirs

Alicia de la Torre de Chajud — Avenida Central, entre Calles 5 y 10
San José de Costa Rica

Botica del Pacífico

Instalada en el Edificio del Ferrocarril Electrico.

Su propietario, el Lic. J. F. Oreamuno Flores tiene el gusto de ponerla a sus órdenes.

HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO

Teléfono 5765 Apartado 68 San José

Mariano de...

Viene de la pag 3

que mi labor sea eficiente, tratando de evitar que los suscritores aleguen que no han recibido «El Guanacaste» para no pagar. Este muchacho por intuición, conoce que para lograr las obras en que él piensa, es necesario inclinar la balanza de la opinión pública hacia aquella región y que para lograr este fin, es indispensable tener un órgano de la prensa y por eso quiere colaborar, para mantener El Guanacaste, que hasta hoy ha vivido desvinculado casi de los proble-

mas vitales la provincia, por la falta de cooperación del elemento pensante. Pero parece que nuevos horizontes se vislumbran en el solar provinciano, pues la actitud de este muchacho humilde y la Asociación de Estudiantes Guanacastecos, dispuesta a llegar hasta el sacrificio, si fuere necesario, para que llegue el progreso a la provincia, nos hace despertar del letargo en el cual estábamos sumidos y decirle a esta vigorosa juventud, que si ellos ponen su corazón al servicio de nuestra causa, nosotros pondremos la voluntad al servicio del ideal que los anima.

Abel Valverde Arguedas

Laboratorio Dental

— TRABAJO GARANTIZADO —
21 años de trabajar en Puntarenas. Con materiales de superior calidad. Eficiencia, rapidez y puntualidad. Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

ROMULO ARTAVIA

Toda clase de Artículos

de Primera Necesidad

Apartado 653 - Teléfono 3059

SAN JOSE— COSTA RICA

LA ULTIMA MODA

de Harold Nicholas - Teléfono 4477

Al través de un...

Viene de la página 1

nuestra casta intelectual.

La desaparición de la Junta de Abastos

Ya ciertas pulperías principian a apretarles el tornillo a los consumidores, pues el azúcar que se vendía a ₡ 25 está a ₡ 30 la avena se vendía a 0.75 ya subió a ₡ 0.80 y así irán poco a poco variando los precios en per-

juicio del consumidor. Pero la campaña de la oposición en hacer desaparecer las Juntas de Abastos fué inspirada en el más sano de los patriotismos.

Un señor vapuleó a un pobre maestro

Esa es la disciplina que los costarricenses les enseñamos a nuestros hijos: Irrespetar a sus profesores, hacer diabluras en las escuelas, colegios, universidades, des-

trozar lo ajeno y hacer lo que nos da la gana sin fijarnos en el perjuicio que con nuestras incorrecciones causamos a las demás.

Un niño bien le hizo quien sabe qué picardía a un maestro. Este despidió al niño mal educado y el padre del insolente vapuleó al maestro que quería la disciplina en su escuela.

Esto también es patriotismo y disciplina.

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 11 - Acuerdo No. 24 H.

30 DE MAYO DE 1944

Licores Finos

pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica.....	₡ 15.15	₡ 169.80
Ron Viejo Especial.....		
Garantizado de 10 años		
Cofiac Superior.....	₡ 10.15	₡ 109.80
Garantizado de 7 años		
Ginebra Extra Fina.....		
Ron Cañero.....		
Anís Imperial.....	₡ 7.15	₡ 73.80
Cherry Brandy.....		
Crema de Menta.....		
Chartreuse.....		
Crema de Cacao.....		
" " Café.....		
" " Nance.....		
" " Durszno.....		
" " Mora.....		
" " Naranja.....		
" " Banano.....	₡ 3.65	₡ 37.80
Marrasquino.....		
Curacao Fino.....		
Benedictina.....		
Vermouth.....		
Amargo de Angostura.....		
Coctel Seco.....		
Coctel Dulce.....		
Marañón Quinado.....	₡ 2.65	₡ 28.80
Vinsgre.....	₡ 1.65	₡ 16.80
Vino de Mora.....		
Vino de Marañón.....	₡ 2.40	₡ 25.80
Vino de Naranja.....		
Vino de Piña.....		

NOTAS:—Se cobra un depósito de ₡ 1,00 por cada envase. Cajas de empaque ₡ 3.00 cada una sin derecho a devolución.

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

Aguardiente.....		Precio por 15 litros
Ron Blanco.....		
Ron Colorado.....		₡ 47.25
Ginebra.....		
Anisado.....		
Mistela Yerbabuena.....		₡ 51.00
ALCOHOLES (SIN ENVASE)	Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	₡ 7.65	₡ 74.00
Alcohol Puro de 90°.....		69.00
Alcohol Puro de 80°.....	6.40	61.50
Alcohol Industrial de 80°.....	2.65	24.00
Alcohol Charol 95°.....	3.90	36.50
Alcohol Quemar 90°.....	3.15	29.00
AGUAS PERFUMADAS	Precio por unidad sin envase	Precio por 10 sin envase
Agua Colonia (envase grande).....	₡ 5.65	₡ 51.50
" " (envase mediano).....	3.65	34.00
" " (envase pequeño).....	2.65	24.00
" " (sin envase) litros.....	6.15	56.50
Agua Florida (envase grande).....	₡ 4.15	₡ 36.50
" " (envase pequeño).....	2.15	19.00
" " (sin envase) litros.....	4.65	41.50
Bay Rum (envase grande).....	₡ 3.65	₡ 31.50
" " (envase pequeño).....	1.90	16.50
" " (sin envase) litros.....	4.15	36.50
Loclón Los Angeles (envase pequeño).....	₡ 2.65	₡ 24.00
Valor de los envases: ₡ 1.00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño		
AGUA DESTILADA		
1 litro.....	₡ 0.20	
10 o más litros.....	0.10 el litro	
GAS CARBONICO		
1 cilindro de 25 kilos.....	₡ 60.00	

Guillermo Guardia Mora
Administrador General de Licores

LICOR ANTIANEMICO



FORTIFIQUE su ORGANISMO

tomando el conocido y eficaz

LICOR ANTIANEMICO

Vigor

Fuerza

Energía

Lo venden todas las buenas Boticas

Contra el Peor Dolor

Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado.

Rápidas. Seguras. Inofensivas.

Compre en el

Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

la que más barato vende. — situado entre calle 8a. Avenida 2

Teléfono 2756

San José, Costa Rica.

Apartado 211